



À Blaton : Infrabel entrepose temporairement du ballast près de chez vous



En gare de Blaton



Du 20 janvier au 25 mai 2025

Nous déchargeons et nous chargeons du ballast (les pierres qui constituent la couche sous les voies ferrées), sur le domaine ferroviaire, en gare de Blaton. Ces travaux s'inscrivent dans le cadre de nos chantiers d'entretien des voies ferrées, à Péruwelz et à Basècles.

Planning du chantier :

- **Travaux de jour comme de nuit :** - du lundi 20 janvier au samedi 8 mars inclus
- du lundi 10 mai au dimanche 25 mai inclus
- **Interventions ponctuelles possibles en dehors de ces dates**, selon l'avancement des activités

Quelles conséquences pour vous ?

- **Bruits** suite à l'utilisation d'engins et d'outils de chantier, ainsi que de trains de travaux
- **Utilisation d'un éclairage artificiel**, lors des travaux de nuit
- **Dégagement de poussières** possible
- **Présence et circulation de véhicules et de personnes** à proximité du chantier
- **Passage de camions** dans les rues avoisinantes
- **Chargement et déchargement** de matériaux

MERCI ! Pour votre patience et votre compréhension. Nos équipes prendront toutes les mesures pour préserver au maximum votre confort de vie.

🌐 www.infrabel.be/fr/chantiers

@ contact@infrabel.be

☎ 02 525 22 11





Travaux de nuit

Pourquoi réalisons-nous régulièrement des travaux de nuit ? Cela permet d'une part d'éviter de gêner la circulation ferroviaire et de devoir interrompre le trafic en journée. Et d'autre part, de garantir la sécurité des travailleurs sur les chantiers.



Le saviez-vous ?

Grâce à notre politique environnementale, nous faisons le maximum pour protéger la faune et la flore le long des voies. Ainsi, des moutons et chèvres nous aident à débroussailler certains talus difficilement accessibles. Ils participent également à la lutte contre les plantes invasives.